

L'avenir pour Chevreuse sera de montrer la voie

La pandémie anxieuse de la Covid-19 n'est pas une période enthousiasmante et chacun de nous espère en sortir rapidement. Mais avec le recul, elle a au moins une vertu : inviter à réfléchir, plus tôt que prévu, au Chevreuse de demain pour nos enfants et nos petits-enfants. Certains sujets apparaissent dès lors comme des priorités que Chevreuse2020 espère mettre en place dans quelques mois : établir un audit financier pour adoucir notre fiscalité, redonner la parole aux Chevrotins lors du conseil municipal, solder les procès et les contentieux, investir sur nos jeunes, reprendre activement le sens de l'écoute entre personnes pour tendre la main sans forcément vouloir un retour.

Dans cette optique, nous souhaitons également intensifier notre effort afin de valoriser et obtenir des aides publiques nationales et européennes sur le volet de la transition écologique. Le plan de relance du gouvernement de 100 milliards est actuellement une opportunité à saisir. Chevreuse2020, s'engage, dès maintenant, à tendre la recherche de subventions aux particuliers Chevrotins par notre spécialiste. Vous pouvez vous faire connaître sur contact@chevreuse2020.fr

Depuis peu, est expérimenté un service de transport à la demande (TAD), porté par la Région Ile-de-France,

composé de 3 navettes électriques de 6 places qui parcourent notre territoire. Cette expérimentation dépasse tous les clivages droite-gauche, jeunes - seniors, valides - non valides et redonne de l'espoir. Il est un excellent moyen de rappeler que le monde politique doit montrer la voie et innover. Là où aucune entreprise privée ne voudrait investir car "trop risqué". Cette vision enthousiaste et innovante de l'avenir, c'est celle qu'a portée Chevreuse2020 dans son programme électoral en mars dernier et qui nous a permis de rassembler 50% de vos voix.

Actuellement, nous sommes dans l'attente de l'appel au Conseil d'État qui, nous l'espérons pour la démocratie, ira beaucoup plus loin dans son jugement que celui du juge administratif. Le succès d'une élection doit être la récompense naturelle de projets correspondants aux besoins de sa population. Il ne peut pas reposer uniquement sur une communication incisive pour dénigrer son concurrent en se faisant passer pour victime. Car au-delà du résultat futur, il semble nécessaire de concilier les Chevrotins et de restaurer une confiance envers leurs élus. Chevreuse2020 a ainsi fait le choix collectif de garder la tête froide et de conserver sa feuille de route intacte.